

## Gemeinnützige Frauen Solothurn führen Weihnachtspaket-Aktion durch

Auch in diesem Jahr organisierte der Schweizerische Gemeinnützige Frauenverein (SGF) Solothurn in der Adventszeit eine Weihnachtspaket-Aktion. Das freiwillige Fahrerteam verteilte 155 Lebensmittelpakete. Beschenkt wurden Familien und Personen, die finanziell nicht auf der Sonnenseite stehen. Die Bescherung fand wiederum in Zusammenarbeit mit regionalen und amtlichen Organisationen der Bezirke Solothurn, Lebern, Wasseramt und Bucheggberg statt. In der Stadt Solothurn übernahmen die Collectors, der Velo-Hauslieferdienst der «Perspektive», die Verteilung der Geschenke.

Getreu seinem Leitsatz «aktiv, solidarisch und engagiert» setzt sich der SGF Solothurn für die Förderung und das Wohl von Frauen und Familien ein. Die Weihnachtspaket-Aktion ist eines der sozialen Projekte des gemeinnützigen Frauenvereins Solothurn. Weitere Infos zu den Vereinsaktivitäten unter www.sgf-solothurn.ch.



## Foto:

Denise Fluri, Co-Präsidentin SGF Solothurn, und die ehrenamtlichen Fahrer: Jean-Paul Brönnimann, Gaston Barth, Walter Stalder sowie Markus Bentz, Bereichsleiter Arbeitseinsätze bei der «Perspektive». Zum Fahrerteam gehörten auch Verena Barth, Yves Droz und Peter Kilchenmann.

15. Dezember 2023, Regula Gerspacher SGF Solothurn, Ressort Kommunikation, kommunikation@sgf-solothurn.ch

